



VISTO:

La trayectoria deportiva local, provincial, nacional e internacional como entrenador de atletismo, del **Sr. Félix Martín**; y

CONSIDERANDO.

Que se formó deportivamente en la ciudad de General Pico a inicios de la década del 60', en el Club Sportivo Independiente, comenzando como atleta y convirtiéndose en técnico de dicha entidad;

Que a partir del año 1968 se hizo cargo del equipo deportivo en ausencia del técnico, lo cual marcó el rol que el deporte le iba a signar para el resto de su vida;

Que luego de desempeñar el doble rol de atleta y entrenador, en el año 1973 se dedicó por completo a la tarea de entrenador. Su objetivo era formar destacados deportistas con un alto rendimiento. “Me gustó lo competitivo, tenía la formación para armar a un chico de elite” fueron palabras de Félix al Diario La Reforma, 29/04/2015;

Que de los cientos de deportistas que formó, se destaca la participación que tuvo con el equipo argentino en los Juegos Juveniles en Bulgaria '90;

Que el atletismo pampeano supo siempre de expresiones importantes. Una disciplina que empezó tímidamente a tener su espacio en los clubes que comenzaron a ver la luz, y que a partir de los años cuarenta se hizo fuerte. El transcurrir del tiempo posicionó a varios referentes en escalones importantes de la escena nacional y la mayoría de ellos salieron de ese “laboratorio” armado con dedicación, paciencia y pasión por Félix Martín;

Que con varias décadas avalando su permanencia ininterrumpida en la enseñanza del atletismo, Félix surge como una de las voces autorizadas en territorio pampeano cuando de hacer un análisis de la realidad o un balance de lo sucedido se trata.

Que desde el año 1973 está guiando el camino con Sportivo Independiente como refugio, institución que le realizó un reconocimiento imponiéndole a la pista de atletismo su nombre;



Que Félix Martín, una persona que trabajó, y trabaja, sin modificar nunca su bajo perfil, dijo sentirse emocionado por aquel tributo que se le brindó, destacando que “han sido muchos años en derredor del que considero el más amateur de los deportes, con logros importantes y también, en otras ocasiones, poniendo hasta lo que uno no tenía para seguir marchando con la tarea. Si tuviera que elegir otra vez, no lo dudaría”, Diario La Reforma, 29/04/2015;

Que, como desde hace 45 años, Félix Martín entrena en el Club Sportivo Independiente a los atletas de la región, con la ilusión de sembrar el futuro con nuevos valores;

(Datos extraídos del Diario La Reforma y Pampadiario)

POR ELLO:

**EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE GENERAL PICO
RESUELVE:**

Artículo 1ro.: Declarar **Ciudadano Destacado** de la Ciudad de General Pico al **Sr. Félix Martín**, en reconocimiento a su invaluable trayectoria deportiva como entrenador del atletismo piquense.

Artículo 2do.: Hacer entrega de la presente Resolución y una plaqueta recordatoria al **Sr. Félix Martín**.

Artículo 3ro.: De forma.